
 

 

 

 

 

TEMOIGNAGE MEMBRE DU COMITE  

❖ Présentez-vous : 

Sandrine VERON – Via compétences  

❖ Depuis quand êtes-vous membres du comité ? 

Décembre 2021 

❖ Quelles ont été vos motivations pour vous investir dans la Démarche H+ Formation ? 

Chargée de mission handicap depuis plus de 10 ans, j’ai été coordinatrice d’une démarche similaire 

en Auvergne (charte Handiformation), j’ai souhaité poursuivre cet engagement avec la démarche H+ 

Formation.   

❖ En quoi Via Compétences a un rôle pertinent pour être présent dans les différents comités 

de la démarche H+ Formation ? 

Participer à ces comités me permet de mieux connaitre la démarche H+ Formation et de mieux 

pouvoir la promouvoir auprès des OF et CFA que l’on professionnalise sur la thématique handicap  

❖ Qu’apporte la Démarche H+ Formation à Via Compétences depuis le début de votre 

investissement ? 

Ma participation au comité m’a permis de rendre plus concrets les attendus et indicateurs de la 

démarche H+ Formation à travers les plans d’actions des OF et CFA.  Participer au comité est aussi un 

bon moyen d’identifier les appuis et les accompagnements délivrés par Alter Egal pour les OF, CFA 

mais aussi les membres du comité.  

 

 


